

# See NExT

Seeds and Needs, then Expanded Techniques

2009.02  
No.4



産業フェアin善光寺平に出展(大金准教授)



かしわざき企業ガイダンス



教員の市内企業見学



ニイガタクリーンメタル(株)



日本ドレッサー(株)



大学開放研究室見学



Ki-g-aC(キガック)例会



(有)村山鍛造所



## ■ 更なる連携を！

アメリカのサブプライム住宅ローン問題から端を発し、平成20年9月半ば頃から深刻な経済情勢の悪化が見られるようになりました。年を越した現在、自動車業界を中心に様々な企業が苦況に立たされており、県内関連企業でも受注が半減するなど厳しい状況にあるとの報道があります。また、この情勢の下、派遣社員や期間社員の契約停止という結果をもたらし、正社員の操業短縮や賃金カット、希望退職者の募集に加え、新卒者の採用内定取り消し等も社会的な問題となっております。

“ものづくり”を教育のモットーとしている本学においても、このような雇用情勢の悪化は、人事ではありません。本学においても学生10人の内定取り消しが発生するなどの事態がありました。しかしながら、幸いにも本学の産学交流会会員企業を中心に内定をいただくことができました。ここに心より感謝申しあげます。

今期から、本学ではキャリア・産学交流推進課を設け、就職関連活動と産学連携活動のための企業窓口についての事務処理の一本化に取り組んでまいりました。これにより企業とのより円滑な連携を図り、効果的な活動を進めていきたいと考えております。よろしくご支援のほどお願い申しあげます。